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Polícia prende bando suspeito de furtar
carros para desmanche em Paraíso

Situação financeira do município ameaça
prejudicar atendimentos pela Santa Casa

Câmara
repassa mais

R$ 700 mil
à Prefeitura

Rildo Domingos é o novo presidente do SEMPRE

Passarela sem
iluminação

torna-se
perigosa
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A falta de recursos financeiros que vem sen-
do declarada pela Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso ameaça prejudicar atendimentos
disponibi-lizados pela Santa Casa de Misericór-
dia. Isso porque o hospital tem encontrado difi-
culdades em bancar atendimentos ambulatoriais
e cirurgias eleti-vas e pode vir a paralisar al-
guns atendimentos se nada for feito.  Em reu-
nião que aconteceu na sede do Ministério Pu-
blico de Minas Gerais (MPMG) da comarca de
São Sebastião do Paraíso, na terça-feira (6/11),.
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O novo
Presidente
do Brasil

A trajetória de Jair Bolsonaro para chegar ao posto
de governante supremo do país é, no mínimo, curiosa:
deputado federal pelo estado do Rio de janeiro por sete
mandatos, quase desconhecido da grande maioria do
povo brasileiro, lançou-se pré-candidato à Presidência
do Brasil em março de 2016, pelo Partido Social Cristão,
passando depois, em 2018, para o Partido Social Liberal.
Dois partidos pequenos, um nome desconhecido de uma
pessoa de classe média, o que poderia dar? Apenas a
Presidência da República!

Seu verdadeiro nome é Jair Messias Bolsonaro. O
nome Messias foi escolhido por sua mãe, Da. Olinda
Bonturi, porque a  gravidez foi tão difícil que ela considerou
um milagre o nascimento do filho. O nome Jair foi uma
homenagem de seu pai, Percy Geraldo Bolsonaro, a
Jairzinho, jogador da Seleção Brasileira de Futebol na
época..

Ele nasceu na pequena cidade de Glicério, no noroeste
do estado de São Paulo, no dia 21 de março de 1955.
Foi registrado em Campinas/SP dez meses depois,
sendo essa a cidade que consta como sua terra natal.

Foi casado três vezes: a primeira, com Da. Rogéria
Nantes Nunes Braga, com quem teve os filhos Flávio,
Carlos e Eduardo; divorciando-se, teve um segundo
casamento com Da. Ana Cristina Valle, de cujo consórcio
nasceu o filho Renan; divorciado novamente, em 2007
conheceu sua atual esposa, Da. Michelle de Paula Firmo
Reginaldo, que era secretária da Câmara dos Deputados.
Casaram-se poucos meses depois. A pequena Laura,
sua única filha mulher, nasceu depois que ele fez uma
reversão de vasectomia.

O nome Bolsonaro é de origem italiana (Bolzonaro),
da pequena cidade de Luca, na Toscana. Um bisavô do
Presidente é de nacionalidade alemã, tendo nascido em
Hamburgo, de onde veio ainda criança para o Brasil.

É militar reformado, com a patente de Capitão, tendo
iniciado sua carreira na Academia Militar de Agulhas
Negras, em Resende/RJ, onde entrou após prestar
concurso. Tornou-se paraquedista, formando-se também
em Educação Física. Após a reforma no exército,
candidatou-se a vereador na cidade do Rio de Janero e
posteriormente a deputado federal.

Sua eleição está causando muita euforia no Brasil e
muito barulho no mundo (coisa rara na política brasileira,
que geralmente nem é comentada), alguns apoiando
muito, outros criticando, devido à sua posição de extrema
direita.

Deus permita que faça um bom governo (seja ele de
direita, de centro, ou de esquerda!), o que já parece estar
se desenhando, com as boas escolhas dos Ministros,
em especial a do grande juiz Dr. Sérgio Moro, para
encabeçar o Ministério da Justiça.

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O MEIO AMBIENTE E A DISSONÂNCIA
COGNITIVA DOS PRODUTORES RURAIS

Paulo R. Haddad

Em psicologia social, casos típicos de dissonância
cognitiva ocorrem quando há uma discrepância entre
crenças e comportamentos. Quando uma pessoa tem
uma opinião sobre algo (beber e dirigir são atos perigo-
sos), mas age diferentemente do que acredita. Uma das
formas de conviver com a sensação de desconforto
psicológico resultante dessa discrepância é reduzir ou
racionalizar a importância da crença em conflito. Se um
indivíduo aprende que as emissões de gases de efeito
estufa provocam o aquecimento global e, mesmo as-
sim, continua a dirigir um veículo com elevado consumo
de gasolina, ele passa a se apoiar em informações al-
ternativas que contestam a conexão entre aquelas duas
coisas , buscando reduzir essa dissonância cognitiva e
o consequente desconforto.

Podemos identificar, historicamente, uma dualidade
estrutural na agricultura brasileira. De um lado, temos
uma agricultura tradicional de baixa produtividade, com
elevada taxa de exploração da mão de obra, propensa
ao uso predatório dos ecossistemas, com inexpressivo
ritmo de progresso tecnológico e eventuais relações de
produção pré-capitalistas.

Do outro lado, uma agricultura moderna, cuja produ-
ção de proteína animal e de proteína vegetal se situa
no que se denomina de agronegócio. Essa nova agri-
cultura familiar ou corporativa que emergiu, principal-
mente, a partir dos anos 70 é o segmento produtivo
mais relevante para a economia brasileira, com eleva-
da propensão a inovações tecnológicas. É competitiva
globalmente, com capacidade de gerar quase US$ 90
bilhões de superávit. É responsável por poderosas ca-
deias de valor, por meio de seus efeitos de espraia-
mento intersetorial para frente e para trás, tendo sua
expansão contribuído para que a recessão econômica
de 2014 não se transformasse em depressão econômi-
ca nos anos seguintes. Sob o aspecto distributivo, a

EMBOLOU
E o efeito cascata da alegada falta de recursos financeiros
por parte da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, poderá
respingar no atendimento feito pela Santa Casa. O motivo é
simples: o município é ordenador de despesas do SUS, ou
seja, os cobres que vêm para atendimento à saúde pública
vão para os cofres do município, leia-se Prefeitura. E é ela
quem tem que repassar para prestadores de serviço, no caso
em tela, a Santa Casa. Como o Estado de Minas do ainda
governador Pimentel, de triste passagem pelo governo mi-
neiro não repassa aos municípios o que deveria, por sua
vez, a Prefeitura não tem pago em dia a Santa Casa, que
também tem seus compromissos com profissionais e forne-
cedores. E o “trem” embolou.
DE OMBROS
Esta coluna acha que autoridades afeitas ao setor,
notadamente as que têm obrigação de agir em casos como
o descalabro que vem fazendo o ainda governador Pimentel
estão sendo omissas, lhe passando a mão na cabeça, en-
quanto mineiros de todos os quadrantes, por conta deste
desmando, andam padecendo. São vidas humanas a correr
perigo. Pimentel faz por merecer ser responsabilizado civil e
criminalmente, mas continua dando de ombros, incólume.
AGRICULTURA
O deputado federal Carlos Melles reagiu com otimismo à
decisão do presidente eleito Jair Bolsonaro que no meio da
semana anunciou o nome da futura ministra da Agricultura,
para o próximo Governo. Trata-se da parlamentar sul
matogrossense, Tereza Cristina da Costa Dias, presidente
da Frente Parlamentar da Agricultura, que reúne 200 parla-
mentares entre deputados e senadores. O grupo é um dos
principais que fazem pressão na chamada bancada ruralista
no Congresso Nacional. Tereza Cristina é engenheira
agrônoma e foi secretária do Desenvolvimento Agrário, In-
dústria, Comércio e Turismo do Mato Grosso do Sul entre
2007 e 2014.
ACERTADA
Para o deputado paraisense a escolha foi classificada como
“uma decisão acertada e competente para o futuro governo”.
O anúncio foi feito quando da visita de Melles ao novo presi-
dente, quando ele estava na companhia do governador elei-
to de Goiás, Ronaldo Caiado e que teve ainda a participação
do ministro da Casa Civil, Onix Lorenzoni e do também de-
putado Alceu Moreira. O encontro aconteceu no Centro Cul-
tural do Banco do Brasil, onde acontece o governo de transi-
ção. Assim como Bolsonaro, Caiado, Onix e Tereza Cristina,
o deputado Melles são integrantes das Frentes da
Agropecuária e do Café, no Congresso Nacional.
PRESTIGIADO
A posse de Rildo Domingos na presidência do Sempre (Sin-
dicato dos Servidores Públicos Municipais e do Sudoeste
de Minas) ocorrida no meio de semana em São Sebastião
do Paraíso, foi das mais concorridas. Ele conseguiu reunir
lideranças da cidade no evento e até mesmo adversários
políticos, deixaram divergências de lado e compareceram
para prestigiar a solenidade.  Antes mesmo de tomar posse
ele já havia atuado como uma espécie de juiz mediador e
conciliador no encontro ocorrido na Prefeitura, onde foram
reunidas lideranças para debater a crise financeira do Muni-
cípio. Expectativas alvissareiras pelos lados do Sempre com
as novas ideias e propostas já apresentadas pelo sindicalis-
ta  e que se pretende executar no mandato que se inicia.
EXEMPLO
Na solenidade de sua posse, Rildo reafirmou seu propósito
conciliador, aliás, atitude que também deveria fazer parte da
cartilha de colaboradores da administração municipal, que,
pelo contrário acabam por fermentar e botar lenha na foguei-
ra, em vez de mostrar serviço.
VAN E APAE
A vereadora Cidinha Cerize divulgou com satisfação resulta-
do de seu trabalho ter conseguido junto ao Ministério da
Saúde e em parceria com o deputado federal Toninho Pi-
nheiro R$190 mil. A verba já tem destino certo e será repas-
sado para a aquisição de uma Van com 16 lugares, dotada
de elevador, que será destinada para o transporte de assis-
tido pela APAE de Paraíso. A Secretaria Municipal de Saú-
de já foi comunicada para tomar as devidas providências.
Atualmente a entidade cuida de 358 assistidos, sendo que
30 necessitam de transporte especial e adaptado para che-
gar à entidade.
RESULTADOS
Os dados detalhados da votação no segundo turno das Elei-
ções 2018 por município, zona e seção eleitoral já estão
disponíveis no site do TRE-MG. O eleitor pode conferir a
votação dos candidatos à Presidência da República e ao
Governo de Minas por mesorregião, município, zona eleito-
ral e seção eleitoral (equivalente a cada urna). O eleitor que
buscou se informar, no dia da votação, dos resultados expe-
didos pelos boletins de urna nas seções eleitorais poderá
comparar os dados, comprovando que o mesmo resultado
que foi impresso às 17h está disponível no resultado por
seção na base de dados da Justiça Eleitoral. As estatísti-
cas referentes ao primeiro turno também estão disponíveis
no mesmo espaço.
INSEGURANÇA
O clima de violência e insegurança volta a reinar nos municí-
pios da região e novamente motivado pela ação de crimino-
sos a explodir agências bancárias, veículos transportadores
de valores. Com o uso de explosivos, armas de grosso cali-
bre e muita munição os criminosos têm apavorado a popula-
ção das cidades atacadas em suas ações. Desde as explo-
sões das agências em Passos, falou-se na mobilização de
autoridades, para contrapor a criminalidade. No entanto, o
assunto não foi adiante por ainda não ter sido fechado ques-
tão. Até que outras situações voltem a ocorrer o caso dorme
em berço esplêndido. E como se sabe, marginais que ex-
plodem agências bancárias costumam agir em forma de ro-
dízio.
LOUVADO SEJA ...
A Câmara de São Sebastião do Paraíso voltou a acudir a
Prefeitura. Durante solenidade de posse da nova diretoria do
SEMPRE o vereador presidente, Marcelo Morais entregou
ao prefeito Walkinho cheque no valor de R$ 700 mil. Em
quase dois anos desta legislatura, com mais este aporte o
total repassado chega a R$ 3 milhões e 800 mil.
CAFÉ
Um dos destaques da programação da Semana Internacional
do Café (SIC 2018), encerrada ontem em Belo Horizonte, foi o
mapeamento do parque cafeeiro de Minas Gerais. O levanta-
mento começou em 2016 e terminou em março de 2018. O
estudo obteve informações precisas sobre o tamanho e a dis-
tribuição geográfica da produção no estado com base na área
plantada em 451 municípios produtores de café. Para isso,
foram utilizadas imagens de satélite, que mostraram o real
tamanho e a importância socioeconômica da atividade as la-
vouras de café ocupam 1,1 milhão de hectares, o equivalente
a 1,5 milhão de campos de futebol enfileirados.
GÁS
Depois da polêmica causada por reportagem do JS que mais
uma vez denunciou que comerciantes que vendem mais
barato estariam sofrendo ameaças de concorrentes na ci-
dade, não teve jeito e o preço do gás de cozinha teve novo
aumento autorizado.  Desde o início da semana o consumi-
dor de Minas Gerais está pagando entre R$ 3 e R$ 6 a mais
no preço do botijão de gás. A Petrobras revisou o preço do
GLP para consumo residencial em suas refinarias em 8,5%.
No ano, a alta acumulada é de 2,8%. Com isso o preço volta
a beirar a casa dos R$ 70,00 em alguns estabelecimentos.
Pesquisando e pechinchando é possível encontrar por me-
nos. Mas depois da matéria publicada pelo JS o preço do
produto foi revisado, para baixo, por diversos revendedores.

nova agricultura provocou redução do custo da cesta
básica, beneficiando os grupos sociais de baixa renda,
para os quais o peso das despesas com alimentos no
orçamento familiar é maior. Todas as projeções da FAO
mostram que a demanda mundial de alimentos deverá
crescer ao longo das próximas décadas. Ademais, há
sinais de crise potencial na oferta de alimentos, com
tensão sobre a base de recursos naturais do planeta e
com os impactos adversos das mudanças climáticas
sobre os recursos hídricos e outros.

Nesse contexto, há uma grande pressão do campo
para afrouxar as regulamentações oficiais sobre o uso
sustentável dos recursos da terra, particularmente as
normas ambientais sobre o desmatamento de matas
prístinas. Trata-se de um caso típico de dissonância
cognitiva de muitos produtores rurais: têm a percepção
de que a preservação ambiental é fundamental para o
desenvolvimento sustentável no médio e no longo pra-
zos, mas se comportam como se o maior fator restritivo
à expansão da produção agropecuária fosse a legisla-
ção ambiental, mas não a falta de progresso científico e
tecnológico e a falta de um uso mais intensivo de fato-
res especializados e diferenciados no campo. Enquan-
to prevalecer essa dissonância, é recomendável que
não haja nenhuma integração funcional do Ministério
do Meio Ambiente com o Ministério da Agricultura, os
quais devem conviver com um contraditório benfazejo
para o pluralismo ideológico da democracia brasileira.

A questão é produtores rurais tratarem o meio ambi-
ente como um almoxarifado de recursos naturais de li-
vre acesso e de demanda irrestrita, levando a sua so-
bre-exploração, contrariamente aos interesses da soci-
edade em geral, principalmente das futuras gerações.
Como diz o médico indiano Deepak Chopra: toda vez
que você tentar reagir da mesma maneira antiga, per-
gunte se você quer ser um prisioneiro do passado ou
um pioneiro do futuro.

(O Tempo 04/11/18)
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Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA F A L E C I M E N T O S
02/11 - Silvestre  Silva de Lima, 93 anos
03/11 - Leonardo Donizete de Oliveira, 43 anos
05/11 - Rivadavia Dias Rego, 77 anos
07/11 - Arthur de Lima Oliveira, 5 meses
07/11 - Maria Pereira de Carvalho, 86 anos
07/11 - Joaquim Moreira Soares, 93 anos
08/11 - João José Alves, 90 anos
08/11 - Antonio Carlos de Moura

    (Toninho da Imperial), 79 anos
08/11 - Eliandro Donizete Fernandes, 40 anos
08/11 - Claudeth Braga, 83 anos

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO
INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

DA REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG
O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da

Região de São Sebastião do Paraíso – MG – CIDASSP, representado pelo
Presidente Sr. Walker Américo de Oliveira, CONVOCA através do presente
edital, todos os consorciados para a reunião que será realizada na Sede do
CIDASSP, localizada na Rua Mariana Amaral, n.º 30, bairro Lagoinha, São
Sebastião do Paraíso – MG, às 13:30 horas do dia 27 de Novembro de 2018,
com a seguinte ordem:

- Assinatura do Contrato de Rateio do CIDASSP para o exercício de
2019;

- Elaboração do Plano Intermunicipal de Gestão Integrada dos
Resíduos Sólidos;

- Elaboração do site do CIDASSP;
- Demais assuntos pertinentes.

São Sebastião do Paraíso, 09 de Novembro de 2018.
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Por João Oliveira

A falta de recursos finan-
ceiros que vem sendo declara-
da pela Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso ameaça pre-
judicar atendimentos disponibi-
lizados pela Santa Casa de Mi-
sericórdia. Isso porque o hos-
pital tem encontrado dificulda-
des em bancar atendimentos
ambulatoriais e cirurgias eleti-
vas e pode vir a paralisar al-
guns atendimentos se nada for
feito.

Em reunião que aconteceu
na sede do Ministério Publico
de Minas Gerais (MPMG) da
comarca de São Sebastião do
Paraíso, na terça-feira (6/11),
com equipe da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde e de interven-
tores da Santa Casa, foi deba-
tida a situação e definido que
na próxima segunda (12/11)
deve acontecer nova reunião
para reprogramar como fica-
rão os atendimentos até o final
do ano, a fim de não prejudi-
car a assistência, principalmen-
te, de urgência e emergência.

De acordo com o interven-
tor da Santa Casa, Adriano
Rosa Nascimento, nesta reu-

Situação financeira do município ameaça
prejudicar atendimentos pela Santa Casa

nião discutiu-se a situação dos
atendimentos ambulatoriais e
cirurgias eletivas que estão na
fila de espera, mas em momen-
to algum houve determinação
do Ministério Público para que
deixasse de atender pacientes.
"A Santa Casa é apenas uma
prestadora de serviços e como
existe dificuldade do município
em pagar em função do Esta-
do que não repassar recursos,
a Prefeitura está com valores
em aberto de complementos
das consultas eletivas e também
cirurgias e urgência. Esta difi-
culdade é porque o município
não está recebendo do Estado,
porém também estamos com
dificuldades porque não esta-
mos tendo como pagar médi-
cos e fornecedores", explica.

Conforme Nascimento fi-
cou programada uma paralisa-
ção de atendimentos somente
da parte específica de consul-
tas ambulatoriais e cirurgias
eletivas. "Porém, essa organi-
zação de fato vai acontecer na
segunda-feira, tudo vai depen-
der de como a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde irá querer con-
duzir essa situação. Por en-
quanto os atendimentos acon-

tecem normalmente até na se-
gunda. A promotora Manuela de
Oliveira Nunes Ayres Maranhão
Ferreira, da 5.ª Promotoria,
não orientou a fechar as por-
tas e deixar de atender, essa foi
uma decisão da Secretaria
Municipal de Saúde e Santa
Casa", acrescentou.

Nascimento conta que o
déficit da Santa Casa é muito
alto devido a falta de repasses
do Estado, do município e do
IPSEMG. "Desta forma não
conseguimos tocar a instituição
e o profissional que trabalha não
pode ficar sem receber. O que
estamos fazendo é tentar tomar
medidas de menor impacto
para a população. No momen-
to, em relação a dívida da Pre-
feitura com a instituição,
estamos com valor em aberto
ao mês em torno de R$ 335 mil
e outros valores acumulados
que já foram negociados e che-
gou a R$ 4 milhões. Hoje a Pre-
feitura está tentando pagar em
dia essa dívida", completou.
SECRETARIA DE SAÚDE

De acordo com o secretá-
rio municipal de Saúde,
Wandilson Bícego, "como é de
conhecimento de todos, a si-

tuação financeira do município
é bem crítica, devido a falta de
repasses do Governo do Esta-
do. Existe a questão de recur-
sos próprios, porque alguns
procedimentos eletivos são pa-
gos com eles, e não com re-
cursos vinculados. Ficou acer-
tado com o provedor Adriano
Rosa do Nascimento que pre-
cisamos alinhar a situação de
agora em diante. Por conta de
um mal entendido, nesta quin-
ta-feira, 8, algumas consultas
eletivas foram suspensas, mas
isto já foi normalizado", expli-
ca.

O secretario acrescenta ain-
da que na sexta-feira (9/11), ele
e o provedor da Santa Casa
foram a Belo Horizonte para
tratar de assuntos de interes-
ses da Saúde do município
paraisense. "Na segunda-feira
devemos voltar a nos reunir em
Paraíso para reprogramar
como ficarão os atendimentos
até o final do ano, a fim de não
prejudicar a assistência, prin-
cipalmente de urgência e emer-
gência, para a população. O
que posso garantir é que algo
será feito para manter a urgên-
cia e emergência e também os

procedimentos eletivos que são
prioritários. Os demais teremos
que aguardar para um segun-
do momento", completa.

MINISTÉRIO
PÚBLICO

Conforme explica a titular
da 5º Promotoria de Justiça,
Manuella de Oliveira Nunes
Maranhão Ayres Ferreira, a
Santa Casa está sob interven-
ção e o acompanhamento que
é realizado pelo Ministério Pú-
blico é constante. Segundo des-
taca, o hospital tem operando
em déficit. "Quando os muni-
cípios deixam de efetuar os
repasses, ela não pode atender
se não há disponibilidade finan-
ceira. Esta orientação é para
todos os atendimentos, já que
hospital acaba ficando com a
conta para ela se ninguém
paga. Chega uma hora que o
hospital não se sustenta e te-
mos que pensar na instituição
em uma forma que ela possa
sobreviver".

No caso da Urgência e
Emergência, a promotora ex-
plica que mesmo quando o
Poder Público não paga, dian-
te da gravidade da situação o
hospital sabe que tem que aten-

der nem que isto represente
prejuízos para ele. "Quando
você tem procedimentos, como
é o caso de cirurgias, consulta
e exames que são eletivos, a
rigor não existe situação de ur-
gência. Assim, quando o Po-
der Público não comprova que
tem a disponibilidade financei-
ra daquele encaminhamento
que ele faz, a Santa Casa não
pode atender porque estaria
sendo leviana, vez que corre o
risco de não ter recursos jus-
tamente para pagar a Urgência
e Emergência", esclarece.

Conforme a promotora,
esta é uma situação que o hos-
pital acaba tendo que suportar
já que o Poder Público tem dei-
xado de cumprir com as obri-
gações. "Diante disto, ela aca-
ba tendo que cortar onde o pa-
ciente, teoricamente poderia
esperar, já que o município não
comprovou que tem disponibi-
lidade financeira. É, sim, uma
orientação do  Ministério Públi-
co, para que a Santa Casa não
feche as portas e consiga con-
tinuar sustentando a Urgência e
Emergência enquanto o muni-
cípio não faz esses repasses de
recursos na íntegra", completa.

O deputado federal Carlos
Melles (Democratas/MG) anun-
ciou a indicação de 15,4 milhões
de reais para investimentos em
municípios de sua área de re-
presentação política. Os recur-
sos são fruto de emendas par-
lamentares individuais, apresen-
tadas ao Orçamento Geral da
União para 2019. "Desde que
assumi como deputado federal,
em 1995, trabalhamos todos os
anos para indicar os recursos
exclusivamente para os nossos
municípios, e ano após ano fe-
lizmente destinamos verbas que
beneficiaram todos os municí-
pios", disse.

O parlamentar recorda que,
além das emendas parlamenta-
res pagas nos últimos anos, há
ainda a viabilização de recur-
sos para obras estruturantes
como rodovias, hospitais, es-
colas, universidades, que tota-
lizam um investimento superi-
or a 1,5 bilhão de reais no Sul
e Sudoeste de Minas. "Só para
a implantação da Universidade
Federal em Paraíso assegura-
mos mais de 28 milhões de re-
ais, e as licitações para a cons-
trução dos prédios já se inicia-
ram, e isto é fora de minhas
emendas ao Orçamento, é tra-
balho político extra", destacou
Carlos Melles.

Melles indica
R$ 15,4 milhões
para região no

Orçamento 2019
Conforme levantamento

apresentado pelo deputado,
neste final de ano de 2018, fo-
ram apresentadas emendas que
beneficiam 56 municípios. As
verbas destinam-se especial-
mente as áreas de saúde e sa-
neamento que ficaram com
cerca de 70% do valor indica-
do, além de obras em infraes-
trutura urbana, educação, es-
portes, agricultura, e turismo.
O deputado ressalta que o Con-
gresso Nacional promulgou a
Emenda Constitucional 86, que
torna impositiva a execução das
emendas individuais dos depu-
tados e senadores.

Desta forma o Governo é
obrigado a pagar as indicações
feitas pelos parlamentares.
"Não consegui a reeleição, mas
nossa indicação para o próxi-
mo ano está preservada", afir-
ma. Ele assegura que no Orça-
mento de 2019, continua o prin-
cípio de procurar atender to-
das as cidades onde tem a res-
ponsabilidade de representar no
Congresso Nacional, disse.
Outro ponto importante é que
Melles integra a base partidária
de apoio ao presidente eleito
Jair Bolsonaro, fato importan-
te, já que nenhum deputado
federal eleito da região integra
esta base.

Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso repassou
à Prefeitura na noite de quarta-
feira (7/11) mais R$ 700 mil
referentes às sobras do duo-
décimo do Poder Legislativo.
O cheque foi entregue pelos
vereadores durante evento de
posse da nova diretoria do Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais do Sudoeste Minei-
ro (Sempre/Sudoeste). Desde
o início de 2017, já foram de-
volvidos aos cofres públicos

Câmara repassa mais
R$ 700 mil à Prefeitura

cerca de R$ 3,8 milhões.
De acordo com o presiden-

te da Câmara, Marcelo Morais,
o repasse poderá servir para
que a Prefeitura possa quitar
dívidas do Município, entre
elas, parte dos salários dos ser-
vidores que estão atrasados. O
valor é fruto do controle de
gastos realizado pela Câmara
durante o primeiro semestre
deste ano. Conforme explicou
Morais, algumas prioridades
do Legislativo foram colocadas

em segundo plano para que a
Casa pudesse contribuir, mais
uma vez, com a recuperação
financeira do Município.

“A Câmara apenas faz a
parte dela. Se todos fizessem a
parte que deve ser feita, para
cada um e cada qual com sua
responsabilidade e gestão, não
estaríamos passando pelo que
estamos em relação a atrasos
de salários dos servidores. Não
se justifica gastar mais que se
arrecada. Não existe mais es-

paço pra isso”, destacou Mo-
rais.

O repasse faz parte do pla-
no de processo de transparên-
cia da atual gestão da Câmara,
que pretende devolver ao Exe-
cutivo R$ 4,3 milhões no biênio
2017/2018. Para Marcelo Mo-
rais, o dinheiro até poderia ser
investido no prédio da Câma-
ra, contudo, os vereadores de-
cidiram priorizar o momento
econômico “difícil” vivido pela
Prefeitura.
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Após mais uma reunião
com a Comissão de Acom-
panhamento da Folha de Pes-
soal, o secretário de Fazen-
da, José Afonso Bicalho, di-
vulgou, nesta quinta-feira
(08/11), a escala de pagamen-
to do mês de novembro dos
servidores públicos do Esta-
do de Minas Gerais.

O calendário, definido em
comum acordo entre os re-
presentantes do governo e
dos sindicatos dos servidores,

Secretaria de
Fazenda divulga

a escala de
pagamento do

mês de novembro
ficou assim estabelecido:

• 1ª parcela: dia 13/11 (ter-
ça-feira) – até R$ 3.000,00
para todos os servidores (ati-
vos, inativos e pensionistas),
sendo que os depósitos se-
rão feitos ao longo do dia;

• 2ª parcela: dia 28/11
(quarta-feira) – o valor res-
tante dos salários de todos os
servidores (ativos, inativos e
pensionistas).

Os depósitos também se-
rão feitos ao longo do dia.

Uma reunião de emergên-
cia diante da crise financeira en-
frentada pela Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso foi reali-
zada na manhã desta quarta-
feira (7/11). Representantes da
administração municipal, Câ-
mara de Vereadores e do Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais debateram por cer-
ca de três horas alternativas
para contornar a situação
vivenciada pela falta de recur-
sos para pagar os salários do
funcionalismo. Todos os envol-
vidos se comprometeram a tra-
balhar para a construção de
uma agenda positiva com a
adoção de medidas práticas
para ajudar o município a sair
da situação na qual se encon-
tra.

A reunião foi motivada por
uma reivindicação do sindica-
to para que a Prefeitura adote
medidas como a contenção de
despesas, para conseguir pagar
os salários do funcionalismo.
Os vereadores foram chama-
dos para a reunião através de
ofício protocolado na tarde de
terça-feira (6/11). O prefeito
Walker Américo Oliveira disse
que além de cortar despesas
também é necessário
incrementar receitas para que
as finanças melhorem,
equalizando as contas públicas.

A vice-prefeita Dilma Oli-
veira relatou que é possível
cortar despesas e que “a ajuda
e o apoio da Câmara são fun-
damentais”. Ela ponderou que
as brigas políticas devem ser
cessadas, devido a necessida-
de de aprovação de projetos de
incremento de receitas, pois, “a
situação do município é grave”.
Dilma enfatiza que todos po-
dem ajudar para o equilíbrio das
contas, “é preciso apertar  mais
o cinto e enxugar mais para
que possa investir em obras”,
opina.

A secretaria de Planejamen-
to e Gestão, Adriana Rogeri
Franco falou em nome dos de-
mais secretários que um novo
pacote de medidas está sendo
elaborado e será adotado mui-
to em breve para a contenção
de despesas. Adriana destaca a
importância dos projetos de
incremento de receitas e ações
que possam fortalecer o Insti-
tuto de Previdência dos Servi-
dores (Inpar). Ela cita que o
projeto de revisão da Planta
Genérica de Valores (PGV) re-
centemente arquivado pela Câ-
mara, pode ser reestudado,
pois, as distorções existem e
precisam ser corrigidas.

Segundo Walker o decreto
editado em abril para a conten-
ção de despesas será reeditado
e até a próxima segunda-fei-
ra,12, ele estará em vigor com
novas medidas a serem
adotadas.

Reunião de emergência debate
soluções para crise na Prefeitura

O novo presidente do SEM-
PRE, Rildo Domingos da Sil-
va, afirmou que a situação dos
servidores está “insuportável”
na questão dos salários atrasa-
dos. “Muitos estão com a situ-
ação financeira comprometida
e o sindicato não tem condi-
ções de acudir a todos”, expli-
ca. O órgão reconhece o em-
penho da administração em
manter diálogo com os sindi-
calistas e elogiou a postura da
Câmara, onde estará na próxi-
ma sessão e fará uso da Tribu-
na Livre.

É necessário unir as orças
neste momento de crise, dei-
xando de lado as questões pes-
soais e políticas”, acrescenta.
Rildo pediu que se houver pos-
sibilidade de devolução das so-
bras do duodécimo da Câmara
que o valor seja direcionado ao
pagamento dos salários atrasa-
dos.

Em nome da Câmara, o
vice-presidente Vinício Scara-
no afirmou nunca ter votado
por conveniência e é favorá-
vel a venda dos terrenos e
compra de novos computado-
res. Ele citou que os vereado-
res que apoiam a administra-
ção não é unida e não conse-
gue defender o prefeito no
Legislativo. Vinício cobrou
medidas mais duras na con-
tenção de despesas e que o
prefeito seja mais humilde,
destacando que o confronto de
ambos os lados não é bom para
ninguém.

Para o vereador Lisandro
Monteiro, a Câmara nunca dei-
xou de devolver o duodécimo
e que está faltando diálogo en-
tre os poderes. O também ve-
reador Ademir Ross defendeu
a Câmara que dentro das pos-
sibilidades o diálogo deve pre-

valecer. “Os poderes estão an-
dando em mão dupla e dire-
ções opostas”. Luiz de Paula
sugeriu que o valor apurado
com a venda de terrenos seja
destinado na recuperação do
maquinário e posicionou-se
favorável a devolução imedia-
ta do duodécimo. Já o verea-
dor Paulo César de Souza dis-
se que parte da população não
distingue  o papel do Executi-
vo e Legislativo e é favorável
a todo esforço para ajudar no
pagamento das despesas, prin-
cipalmente o salário dos ser-
vidores.

Walker disse que sempre
defendeu o diálogo, mas recla-
mou que posicionamentos to-
mados em reuniões sobre pro-
jetos importantes, foram alte-
rados em plenário. “O que for
falado deve ser cumprido e o
que for decidido nas reuniões
deve ser registrado em ata,
para que não haja distorções de
posturas”, defendeu. O prefei-
to cita que é a população e os
servidores estão sendo as par-
tes mais prejudicadas, com a
“política antiga”. Sugeriu uma
reunião semanal entre os po-
deres para tratar de projetos a
serem apresentados com datas
e horários a serem definidos.
Ele defendeu ainda a produção
de um manifesto repudiando a
atitude do Governo do Estado
que tem atrasado os repasses
constitucionais.

Ainda segundo o Sempre as
divergências devem ser sana-
das e proposta construção de
“uma nova história” entre Exe-
cutivo e Legislativo, evitando-
se as polêmicas nas redes so-
ciais.

Representantes de ambos
os lados concordaram e afir-
maram estar dispostos a cons-

truírem uma agenda positiva.
Rildo defendeu que os 10 ve-
readores têm obrigação de “tra-
balhar para o município” e não
deve haver “base” e nem dis-
cussões políticas ou mesqui-
nhas. A sindicalista Maria
Rejane Tenório Araújo Santos
disse que os servidores não
têm coragem, mas se quises-
sem poderia “travar a cidade”
com uma paralisação.

A secretária de Planejamen-
to disse ainda que  medidas
necessárias serão tomadas pela
administração para a contenção
de despesas e que ela está aber-
ta ao diálogo com a Câmara
para novo estudo do projeto da
PGV. Ela pediu que os verea-
dores aprovem a venda de ter-
renos para resolver a questão
do cemitério e do aterro sani-
tário.

A secretária de Educação,
Maria Ermínia Preto de Olivei-
ra Gomes, disse que “todos da
administração têm boa vonta-
de” e que estão fazendo muito
pouco. Frisou que nem todos
os recursos da Educação po-
dem ser usados para pagamen-
tos de salários, para que não
incorra em improbidade admi-
nistrativa, finalizou.

Além do prefeito e da vice-
prefeita e dos vereadores men-
cionados participaram da reu-
nião todos os secretários da
administração e vários asses-
sores que foram convocados.
Pelo Sempre, além dos sindi-
calistas Rildo Domingos e
Rejane Tenório, compareceram
pela diretoria Dalvo de Fatima
Oliveira e Luciane de Oliveira
Pereira.

Novas reuniões entre as
partes deverão ocorrer possi-
velmente a partir da próxima
segunda-feira,12.

Lideranças reunidas na Prefeitura buscam de alternativas
para evitar colapso financeiro dos funcionários e do município

Denis Menezes

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG
Câmara Municipal de Itamogi/MG, torna público para o conhecimento dos
interessados, que realizará licitação na modalidade Pregão n.º 002/2018, às
09:00h do dia 28 de novembro de 2018, quando serão recebidos os
credenciamentos, envelopes de propostas comerciais(nº1) e documentos
para habilitação(nº2), e tendo como objeto a “Contratação de pessoa
jurídica para prestação de serviços de recepção, decoração e buffet
destinados á serviços solene da Câmara, a ser realizado no dia 22
de dezembro de 2018, no salão de eventos “Nabirra Elias Abraão,
situado a Avenida Antônio Francisco Arantes n° 1.045, Bairro Vale
do Sol, neste município, no horário de 21:00 às 03:00 h.”, conforme
especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I.”, cujo critério
de julgamento será o de “Menor Preço Global” .O Edital do Pregão está à
disposição dos interessados na sede da Câmara Municipal de Itamogi /MG,
Rua Rodolfo José de Paula, 418 em Itamogi-MG – das 8h às 16h. Itamogi/
MG, 09 de novembro de 2018. Gilson Cassio Barbosa Presidente da Câmara.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
Modalidade : Pregão Presencial nº  056/2018, Processo nº 01217/2018 ,
tipo Menor Preço por Item/Serviço, exclusivamente destinado à participação
de Micro-Empresa (ME) , Empresa de Pequeno Porte (EPP) e Micro-
Empreendedor Indivudal (MEI).  Objeto Contratação de empresa ,
objetivando a escolha mais vantajosa , visanto o fornecimento de peças e
prestação de serviços em máquina motoniveladora , modelo Volvo G710 ,
ano 2001 , Carro 119 , Patrimônio 23092 ,que integra a manutenção dos
Serviços Municipais de estradas de rodagem . A abertura será dia 30 de
Novembro de 2018, às 14:00   horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se  disponível no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-
7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 08 de Novembro
de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA – PREGOEIRO (A).

Deputado Emidinho Madeira discursa na abertura da SIC 2018

O deputado Emidinho Ma-
deira representou a Assembleia
Legislativa de Minas Gerais na
abertura da edição 2018 da Se-
mana Internacional do Café
(SIC), quarta-feira (07/11), no
Expominas, em Belo Horizon-
te, evento que reuniu toda a
cadeia do negócio café, desde
a produção até o consumidor
final.

O parlamentar, eleito depu-
tado federal, destacou a impor-
tância da cafeicultura para Mi-
nas e o Brasil. “Nosso estado
colheu quase 32 milhões de
sacas de café neste ano, o que
representa mais da metade do
café produzido no Brasil. Se
Minas fosse um país seríamos
o maior produtor de café do
mundo. A realização da Sema-
na Internacional do Café é de
extrema importância para toda
a cadeia produtiva porque apro-
xima o produtor do comprador
final e também do consumidor.
A prática do “comércio direto”
é uma tendência que vem be-
neficiar quem produz, quem
vende, quem industrializa e
quem consome”, disse.

“Lutei muito como deputa-
do estadual na defesa da cafei-
cultura e, podem ter certeza,
vamos trabalhar ainda muito
mais como deputado federal a
partir do ano que vem lá em
Brasília para fortalecer o setor
rural, que tem sido o esteio do
nosso Brasil”, frisou.

O deputado também para-
benizou a organização da SIC
2018 e apontou o ConCafé -
Consórcio Público para o De-
senvolvimento do Café no Sul
e Sudoeste de Minas, como um
instrumento de desenvolvimen-
to que está nas mãos dos
gestores públicos da região de
abrangência.

“Nós criamos este consór-
cio com o objetivo de inserir
os prefeitos na defesa da ca-
feicultura, que é nosso princi-
pal produto do agronegócio em
Minas Gerais. Na região do
ConCafé – que reúne 48 muni-
cípios consorciados no Sul e
Sudoeste de Minas – são mais
de 350 mil hectares, o que
corresponde a 30% de toda a
área plantada de Minas Gerais.
É uma região muito grande e
que tem crescido a cada dia na
produção dos cafés especiais”.

Emidinho parabenizou todos
os realizadores da Semana In-
ternacional do Café como a
FAEMG, Café Editora, SE
BRAE, CODEMGE e o Gover-
no de Minas e todos os envol-
vidos no segmento da cafeicul-
tura por trazer o ‘Mundo do
Café’ aqui para Minas Gerais.

O deputado disse ter lutado
muito para defender o setor
rural quando foi eleito deputa-
do estadual. “Agora vamos tra-
balhar ainda muito mais como
deputado federal a partir do ano
que vem. No que precisarem

Emidinho representa a Assembleia na
abertura da Semana Internacional do Café

de mim, estarei à inteira dispo-
sição”, disse o parlamentar, que
é membro da Comissão de
Agropecuária e Agroindústria
na ALMG.

ALGUNS NÚMEROS
DA CAFEICULTURA:
Segundo o Geoportal do

Governo de Minas a área de
café plantado em Minas Gerais
é um milhão cento e cinquenta
mil hectares – 1.150.000 hec-
tares. Na região de abrangência
do ConCafé – que reúne 48
municípios consorciados no
Sul e Sudoeste de Minas – são
mais de 350 mil hectares o que
corresponde a 30% de toda a

área plantada de Minas Gerais.
- Previsão de safra CONAB

no Brasil em 2018 – 59 mi-
lhões de sacas

- Previsão de Safra em Mi-
nas Gerais 2018 – estimativa –
31 milhões

- Sul de Minas previsão de
safra 2018 – 16 milhões -
CONAB

- Em Minas Gerais 464
municípios produzem café –
são 853 municípios no total

- No Brasil são 1900 muni-
cípios produtores de café -
70% é agricultura familiar,

- A busca por café especial
sobe 25% ao ano no Mundo –
segundo a BSCA -

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.
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Bandidos explodem
carro-forte: polícias

estão mobilizadas na região

Bandidos fortemente ar-
mados explodiram um carro-
forte na manhã desta quarta-
feira (7/11) na Rodovia
Abraão Assed (SP-333), pró-
ximo a Cajuru (SP). A qua-
drilha, composta por dez cri-
minosos armados com fuzis,
abordou o veículo da Prote-
ge na altura do km 2, rendeu
os seguranças e fizeram uso
de explosivos para conseguir
roubar o blindado. Em segui-
da empreenderam fuga sen-
tido a Santo Antônio da Ale-
gria em uma HB20 e uma
Pajero.

Informações iniciais dão
conta de que os criminosos
trocaram tiros com a polícia,
deixando dois feridos. Polici-
ais militares de São Sebastião
do Paraíso e região foram
mobilizados para dar apoio à

polícia paulista e mantêm cer-
co na rodovia BR-265, divida
com o Estado de São Paulo, e
também fazem patrulhamento
em possíveis rotas de fuga dos
autores.

Um helicóptero Águia da
Polícia Militar da polícia
paulista também foi empenha-
do para ajudar na busca dos
criminosos.

Os criminosos passaram
por Santo Antônio da Ale-
gria, onde moradores foram
orientados a ficarem em
suas casas. Um vídeo ama-
dor feito por alguém que
estava no interior de ulm
veículo após os criminosos
chegarem àquele município,
registrou o momento em que
um dos bandidos atirava
com possivelmente um fuzil
em direção ao helicóptero

Águia da PM. A informação
é de que momentos depois
teriam empreendido fuga e
estariam supostamente es-
condidos em canavial próxi-
mo à divisa do Estado de
Minas com São Paulo, na
BR 265, mas isto não foi
confirmado.

Políciais militares de Ribei-
rão Preto, Santo Antônio da
Alegria e do 43º Batalhão da
Polícia Militar em São Sebas-
tião do Paraíso mantém vigi-
lância.

Segundo informações veí-
culos supostamente utilizados
pela quadrilha foram localiza-
dos na região chamada
Córrego Fundo, município de
Santo Antônio da Alegria.

 Até o fechamento desta
matéria ninguém havia sido
preso.

Pelo menos um homem de
São Sebastião do Paraíso está
entre as 9 pessoas que foram
presas na quarta-feira,8,  du-
rante a realização da Operação
“Pasto Seguro” realizada pela
Polícia Civil de Franca. Duran-
te os trabalhos foram cumpri-
dos 8 mandados de prisão em
várias cidades do interior
paulista e um em Minas Gerais.
Além das prisões, os agentes
já haviam apreendido e devol-
vido às vítimas sete tratores,
quatro caminhões, dois carros,
72 cabeças de gado e um ca-
valo levados pela quadrilha.

Segundo o delegado João
Paulo de Oliveira Marques, ti-
tular na delegacia de Ituverava
(SP) e quem presidirá o inqué-
rito, as investigações sobre a
quadrilha já vinham ocorrendo
há cerca de três meses.  Ele
informou que uma pessoa já
estava detida, oito foram pre-
sas e mais três já possuem iden-
tificação, mas ainda não foram
localizadas.  Embora tenha fei-
to uma entrevista coletiva para
falar sobre o assunto a policia
evita dar detalhes sobre os en-
volvidos que foram presos, já
que a operação foi realizada
apenas em sua primeira fase.

Os trabalhos foram realiza-
dos logo pela manhã e resultou
na prisão de pessoas suspeitas
de fazer parte de uma quadri-
lha que furtava e roubava pro-
priedades rurais na região. A
ação com cumprimento de
mandados foi desenvolvida
além de São Sebastião do Pa-
raíso e nas cidades de Res-
tinga, Jeriquara, Cristais Pau-
lista, Jardinópolis e Ribeirão
Preto. Entre os homens pre-
sos, dois deles foram pegos em
flagrante com armas e drogas,
entre maconha e cocaína.

Os presos foram interroga-
dos e levados inicialmente para
o presídio do Jardim Guanab-
ara, em Franca (SP). Confor-
me a polícia, outros três sus-
peitos são procurados, entre
eles um homem de Ribeirão
Preto que seria o líder do gru-
po. A prática de outros crimes
é alvo das investigações. “Sa-

Homem é preso em Paraíso
na Operação “Pasto

Seguro” da Polícia de SP
 Divulgação

Tratores recuperados após a Operação Pasto Seguro
na região onde vários suspeitos foram presos

les que fariam o transporte,
designaria aqueles que ficariam
na guarda do acesso das pro-
priedades evitando que fossem
flagrados por ação da polícia”,
explica o delegado. Ainda con-
forme a polícia, o grupo reti-
rava as placas dos tratores e
remarcava o gado para facili-
tar as revendas sem levantar
suspeita. O que era levado das
propriedades, segundo as in-
vestigações, era levado para um
local específico, oculto no
meio da mata, em Guará (SP).
Parte dos animais levados das
propriedades foi abatida.

Ao longo das investigações,
a Polícia Civil já havia apreen-
dido sete tratores, quatro ca-
minhões, uma Hilux, um
Santana e 72 cabeças de gado,
que haviam sido levados de fa-
zendas da região. Os delegados
evitaram passar informações
detalhadas sobre os presos para
não atrapalhar as investigações
que continuam em andamento.
“Foi apenas a primeira fase da
operação. Outras pessoas e
outros crimes estão sendo in-
vestigados. Nossa intenção não
é somente proteger o
patrimônio, mas, principalmen-
te, proteger a vida das pessoas
que residem na zona rural”, dis-
se o delegado Rafael de Paula.

(G1 São Paulo)

bemos exatamente quando essa
força-tarefa se iniciou, sabe-
mos exatamente o que busca-
mos, mas nós não sabemos o
que encontraremos, nem quan-
do essa força-tarefa vai se en-
cerrar”, disse o delegado Rafael
de Paula.

‘PASTO SEGURO’
A Operação foi iniciada de-

pois que pequenos e grandes
produtores rurais foram furta-
dos, principalmente entre maio
e junho deste ano. As investi-
gações e diligências apontaram
que os integrantes do grupo de-
sempenhavam diferentes fun-
ções e havia uma espécie de hi-
erarquia. A divisão das tarefas
era feita entre os que guarda-
vam os acessos às proprieda-
des rurais para alertar os de-
mais, os responsáveis por
arrebanhar o gado furtado, os
que levavam os animais embo-
ra para serem vendidos e o que
controlava tudo isso, e assim
sucessivamente.

“Tem aquele que fica res-
ponsável em localizar a propri-
edade, saber das vulnerabilida-
des, saber qual vai ser o gado
que vai ser subtraído. E nesse
caso em específico desse gru-
po ele ficava responsável por
juntar as pessoas que pratica-
riam o furto, por localizar aque-

Três maiores de idade fo-
ram presos (um deles por cri-
me de receptação) e dois me-
nores apreendidos no início na
manhã desta sexta-feira (9/11)
em São Sebastião do Paraíso,
em decorrência da apuração de
um crime de furto de dois veí-
culos ocorrido no final de se-
mana no pátio do Posto Co-
olapa. Segundo informações,
os autores teriam envolvimento
em outros crimes de furto na
cidade e região rural de São
Sebastião do Paraíso.

A operação teve início às
7h, quando um policial militar
se deparou com um dos veí-
culos furtados, um Uno, e co-
meçou a segui-lo, tendo o abor-
dado na Praça São José. O ve-
ículo era ocupado por cinco
indivíduos, dois deles menores
de idade. Conforme a PM, po-
liciais conseguiram prender
três em flagrantes e dois con-
seguiram fugir, sendo um de-
les localizado e apreendido
momentos após a fuga. Outro
permanece foragido.

Conforme informações da
PM, o primeiro veículo recu-
perado teria sido uma Belina,
após informações repassadas a
Polícia. O veículo encontrava-
se abandonado em uma estra-
da na região rural Diamantina.

A Belina estava semides
manchada, tendo sido recupe-
rada e entregue ao proprietá-
rio. Em diálogo com os auto-
res, a polícia conseguiu che-
gar a outro indivíduo, suspeito
de recepção de material furta-
do, tendo também sido detido
e autuado em flagrante.

Os suspeitos, conforme a
PM, furtavam esses veículos

Polícia prende bando
suspeito de furtar carros

para desmanche em Paraíso

para desmanchar e vender as
peças. A suspeita é que eles tam-
bém tenham envolvimento em
outros furtos cometidos em
Paraíso e região. A Polícia Mi-
litar agora trabalha para tentar
identificar e prender um dos
suspeitos que está foragido.

Quanto a assalto a uma
empresa de contabilidade do
município, segundo a polícia,
os suspeitos negam envolvi-
mento. Até o fechamento des-
ta matéria, o quinto membro do
bando não havia sido localiza-
do.

Jornal do Sudoeste
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Sebastião Tadeu Ribeiro

A Concessionária Nascen-
te das Gerais construiu na BR
491, bem de frente para o bairro
Cidade Industrial e Parque In-
dustrial I, em São Sebastião do
Paraíso, uma passarela.  Há uns
seis meses está pronta e apta
para a ser usada por pedestres,
e assim proporcionar seguran-
ça e evitar acidentes.

O problema que está geran-
do muitas reclamações por par-
te de usuários, é que a instala-
ção para colocar iluminação no
percurso da passarela já está
pronta, mas até o fechamento
desta edição, continuava na
escuridão.

Com total razão, pedestres
Moradores do Cidade Industrial pedem urgência na iluminação

da passarela para pedestres na travessia da BR 491

Passarela sem iluminação torna-se perigosa
temem passar durante à noite
pela passarela, pois a extensão
do percurso é enorme, e devi-
do à escuridão tem havido a
presença de elementos que fa-
zem uso de drogas, e com isso
deixam pessoas do bem ame-
drontadas, evitando atravessar
sobre a passarela.

O “JS” ligou diversas ve-
zes para o telefone 0 800
282050503 disponibilizado
para informações ao público
pela Nascente das Gerais,
mas, semelhante empresas de
telefonia que demoram para
atender e quando atendem é só
jogo de empurra de um depar-
tamento para outro, e “deixar
como está para ver como fica”
até a pessoa desistir da liga-
ção.

Moradores que residem nos
referidos bairros pedem as au-
toridades representativas no
município paraisense e em ní-
vel estadual, para que tomem
medidas cabíveis junto aos res-
ponsáveis para que seja ligada
a iluminação no interior da pas-
sarela, para se evitar que pe-
destres continuem atravessan-
do a pista da BR 491 correndo
risco de atropelamento e vida
ceifada.

Como está, sem iluminação
na passarela, o risco é de ata-
que de maus elementos. A liga-
ção precisa ser feita o mais rá-
pido possível, já passou da
hora. Basta boa vontade e é
necessário se ter respeito e
consideração para como ser
humano.

Dinheiro tem que sair DA CONTA pra concertar
buracos nas Ruas do Jardim Coolapa

Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores no Jardim
Coolapa mais uma vez procu-
raram o Jornal do Sudoeste
para reclamarem quanto ao es-
tado precário em que estão al-
gumas vias públicas daquele
bairro residencial, dos mais va-

Morador no Jd. Coolapa
“matou a cobra e mostrou o pau”

de outubro, dia de votação nas
eleições, eles vão mandar
recapear a nossa rua. Já se pas-
saram duas semanas e mais
uma vez continuamos com re-
ceio de que a rua irá permane-
cer toda esburacada”, desaba-
fou o morador.

O morador guardou o fo-
lheto e entregou cópia ao “JS”,

lorizados em São Sebastião do
Paraíso.

Realmente estão cobertos
de razão, principalmente os
que moram na rua Campos
Salles, onde há tantos buracos
que condutores de veículos
desviam de um e caem no ou-
tro.

Um dos moradores que pe-

diu para não ter sua iden-
tidade revelada disse que
há mais ou menos dois
meses ele encontrou jogado
dentro de sua garagem,  um
folheto publicitário de campa-
nha eleitoral do deputado
Aelton Freitas, mencionando
que já “estava na conta de
emenda impositiva” a viabi-

lização de R$
600 mil para reca-

peamento da avenida
Central no Jardim Planal-

to, rua Evaristo Malagutti, na
Vila Formosa, e Jardim
Coolapa.

Confesso que eu e minha
esposa comentamos, “agora
com certeza, antes do dia 28

Rua Campos Salles no Jardim Coolapa é só buraco após o outro

e quer saber se realmente a ver-
ba continua depositada, e onde
estaria. Se chegou ou não che-
gou. “Quero como cidadão ter
esta informação”, afirmou.

Conforme se vê pelo mate-
rial de campanha que está re-
produzido em anexo, o mora-
dor “matou a cobra e mostrou
o pau”.
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Os alunos, Aline Eduarda
dos Santos Silva, Thales Apa-
recido Soares Rodrigo e o pro-
fessor e orientador Leandro
Morais da conceituada Esco-
la Estadual Dr. Tancredo de
Almeida Neves de São Tomás
de Aquino com muito orgulho
trouxeram para o universo da
Educação aquinense o título de
vice-campeões na Jornada
Nacional de Foguetes no Rio
de Janeiro. Segundo o profes-
sor Leandro Morais já é uma
tradição da Escola Estadual
Dr. Tancredo a participação
em vários eventos nacionais,
lembrando sua viagem ao Cen-
tro Europeu para Pesquisa
Nuclear - CERN, Suíça, em
2017. Salientou que, a escola
é polo do programa federal
OBMEP na Escola. Há dois
anos participa da Olimpíada
Internacional de Matemática
sem Fronteiras  OIMSF, da
Olimpíada Brasileira de Físi-
ca das Escolas Públicas
OBFEP entre outras.

A nova conquista aconte-
ceu na Mostra Brasileira de
Foguetes - MOBFOG, onde
um dos grupos participantes
conseguiu lançar o foguete,
feito de garrafa pet, a 157
metros, sendo assim classifi-
cado para a etapa nacional na
cidade de Barra do Piraí - Rio
de Janeiro.  A Escola Estadu-
al, infelizmente não teve apoio
do Estado de Minas Gerais, e
o professor Leandro Moraes
teve a ideia de montar uma
vaquinha virtual que foi am-
plamente divulgada graças ao
perfil da escola no Facebook
e também no site da escola.
(www.eetan.com.br). Desta
vaquinha resultaram 68 doa-
ções do comércio da cidade,
Prefeitura e Câmara Munici-
pal, e de pessoas que se soli-
darizaram com a causa. Por
essa ajuda alunos e professor
puderam participar da etapa
nacional, no Rio de Janeiro, no
início de novembro.

Leandro explica que foi

uma semana importante para
o conhecimento da realidade
de várias escolas do Brasil.
Os alunos aquinenses mostra-
ram de onde estavam vindo, a
cidade a escola. Participaram
de diversas atividades relaci-
onadas à Astronáutica e As-
tronomia. "Tive a oportunida-
de de conhecer outros proje-
tos voltados para a área da
Física, principalmente de As-
tronomia e Astronáutica". Dis-
se o professor, que foi incen-
tivado a trazer vários projetos
para São Tomás.

Com o lançamento do fo-
guete, os alunos "Tancredia-
nos" conseguiram a classifica-
ção com vice-campeões mos-
trando que todo o esforço e
perseverança valeram a pena.
Levaram o nome da Escola
Dr. Tancredo, de São Tomás
de Aquino, da região, para um
evento nacional.

Através desta importante
conquista, o professor Lean-
dro junto com a Escola Dr.
Tancredo, pretendem dar con-
tinuidade a projetos e ações
como essa na contínua cami-
nhada para uma escola de
excelência, boas práticas pe-
dagógicas que visem dar bons
exemplos para os jovens alu-
nos, pois é muito importante
lutar por um sonho.

Um belo e honroso vice-campeão na
Jornada Nacional de Foguetes

Alunos da Escola Dr. Tancredo participando da classificação em São Tomás

Professor Leandro, alunos Aline e
Thales no momento da classificação

Aline e Thales no momento do lançamento do foguete

Thales, Aline e professor Leandro

Leandro com participantes do evento

Certificado de Vice-Campeões
- Jornada Nacional de Foguetes  -
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O sindicalista Rildo Domin-
gos é o novo presidente do Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais (SEMPRE), de São
Sebastião do Paraíso.  Na noi-
te de quarta-feira(7/11), foi re-
alizada a cerimônia de posse
dos membros da nova direto-
ria que exercerão mandato até
2022. “Vivemos uma fase de
amadurecimento e estamos
prontos para contribuir para
construir uma cidade melhor,
mas, sobretudo, para defender
os interesses dos nossos ser-
vidores e trabalhar pela nossa
categoria”, disse.

Após 12 anos à frente do
sindicato, Maria Rejane Tenório
Araújo Santos concluiu a sua
gestão e passou o comando do
SEMPRE para Rildo Domin-
gos. Ela fez uma espécie de
retrospectiva e relembrou fa-
tos que marcaram sua gestão
e despediu-se do cargo dizen-
do que fez o seu papel e cum-
priu seu dever. Rejane continua
a fazer parte da diretoria e agora
responderá pelo cargo de pri-
meira tesoureira da entidade.

Ao falar deste novo momen-
to na vida do sindicato, Rildo
explica que o momento é de
construção. “Queremos fazer
um trabalho diferenciado, fun-
damentado para agregar, que-
remos somar forças”, comen-
ta. Ele menciona o trabalho re-
alizado com as comissões
setoriais e que resultou na ela-
boração de um documento
reivindicatório da categoria le-
vado até a Prefeitura e a aber-
tura para o diálogo, como
exemplo de como pretende
conduzir. “Vamos interagir com
o Executivo e o Legislativo para
construirmos uma nova histó-
ria”, aponta.

Ele ressalta que divergênci-
as e as picuinhas políticas de-
vem ser deixadas de lado. “A
obtenção dos resultados posi-
tivos dependerá de cada um,
cada qual fazendo a sua par-
te”, observa. Rildo compara a

Rildo Domingos é o novo
presidente do SEMPRE

nova administração do sindica-
to com o novo governo do Bra-
sil. “Devemos ser participa-
tivos e construtivos, assim
como se deve aceitar os resul-
tados das urnas e trabalharmos
para termos o País que deseja-
mos com o futuro melhor para
a nossa gente, assim caminha-
remos aqui no SEMPRE”, res-
salta.

Rildo agradeceu o prestígio
com a participação entre os
convidados para a posse do
prefeito Walker Américo e dos
vereadores da Câmara Munici-
pal. O evento foi presidido pelo
presidente da Feserp, Cosme
Nogueira que conduziu os tra-
balhos e deu posse aos novos
membros da diretoria.

Durante a solenidade, o pre-
sidente da Câmara, Marcelo de
Morais em nome do Legislativo
repassou à prefeitura um che-
que de R$700 mil como devo-
lução das sobras do duodécimo
do Legislativo municipal. O re-
curso teve a reivindicação do

SEMPRE para ajudar no com-
plemento da quitação da folha
de pagamento dos servidores,
referente a setembro.

Para o presidente empossa-
do o posicionamento de ambas
as partes foi um gesto nobre.
“Isso demonstra maturidade,
disposição e humildade do pre-
feito. Dos vereadores repito,
pelo espírito de solidariedade é
uma atitude que demonstra
como esta Câmara é diferenci-
ada e que é sensível com as
necessidades dos nossos ser-
vidores”, relata. Rildo acredita
que “por estes gestos entre os
dois poderes Paraíso passa a
viver uma nova era”, opina.

O sindicalista ainda aprovei-
tou para destacar a unidade de
toda equipe da nova diretoria.
“O que me deixa tranquilo é
que tenho na minha retaguarda
um grupo de pessoas que são
capacitadas e que sem dema-
gogia, estão compromissadas
com o trabalho que pretende-
mos realizar. Não estou sozi-

Cosme Nogueira presidente da
Feserp da posse a Rildo Domingos

FOTOS: Divulgação

nho, estamos juntos em todas
as situações”, acrescenta.

METAS
Em entrevista anterior ao

Jornal do Sudoeste, Rildo Do-
mingos já havia declarado após
a eleição sobre as metas que
pretende alcançar à frente do
sindicato. “Vamos trabalhar
para criar um atendimento para
o servidor oferecendo consul-
tas, exames e possivelmente
outros benefícios através de
parcerias que pretendemos
implementar” relata. Outro ob-
jetivo é a aquisição de uma
ambulância ou veículo para o
transporte de paciente exclu-
sive para atender o servidor sin-
dicalizado nas consultas e re-
torno.

Além do cartão vale com-
pras devera ser implantado um
serviço para o fornecimento de
cestas básicas em valores
acessíveis aos funcionários
que desejarem. “Vamos além,
buscaremos parceria com ins-
tituições de ensino possibilitan-
do o servidor cursar faculda-
de. O grande sonho é poder
possibilitar um convênio com

instituições bancárias para
aquisição de casas populares,
são algumas das metas que ire-
mos perseguir”, enumera.

Além destas Rildo acres-

Rejane Tenório passa a presidência do SEMPRE para Rildo
Domingos mas permanecera na diretoria do sindicato

centa que haverá outras medi-
das a serem adotadas que aju-
darão a fortalecer a categoria e
principalmente valorizar o ser-
vidor.


